

No se dejen

Publicado por: papajumed

Publicado el : 6-10-2010 11:12:07

Es la mujer un ser delicado, es preciosa.
Dios la creó para que por el hombre fuera amada.
Ella es dulce, romántica, enamorada,
tierna, sensible, amorosa.

Ordenó Dios sus corazones unir.
Ella es la esposa, madre, fiel compañera,
y te acompañará la vida entera.
Este mandato no lo debes confundir.

El hombre olvidó que tiene un gran tesoro.
Con feas palabras ella es insultada
marginada, en ocasiones abusada
por el que juró darle su amor y decoro.

El abusador de una mujer; creación divina y hermosa
merece que le rompan la vida.
¡Mujeres, no se dejen, la causa no está perdida!
Que no las toquen ni con el pétalo de una rosa.

Julio Medina

11 de septiembre del 2010